

PLAGIARISMA

84% Unique

Total 29557 chars (2000 limit exceeded) , 242 words, 10 unique sentence(s).

Essay Writing Service - Paper writing service you can trust. Your assignment is our priority! Papers ready in 3 hours!
Proficient writing: top academic writers at your service 24/7! Receive a premium level paper!

Results	Query	Domains (original links)
31 results	Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif	coursehero.com scribd.com enddank90.wordpress.com locusfisipunoas.blogspot.com docplayer.info agussupu.wordpress.com docplayer.info academia.edu docplayer.info docplayer.info
Unique	Kitab kuning juga diajarkan dikelas dengan tujuan sebagai pengenalan, pemahaman, latihan, dan motivasi	-
1 results	KEPEMIMPINAN Kiyai SEBAGAI PEMIMPIN PENDIDIKAN DI PONDOK PESANTREN NURULHUDA PAKANDANGAN BARAT SUMENEP Abdul Azis STKIP	jurnal.radenfatah.ac.id
Unique	id)Abstrak Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap peran Kiyai sebagai pemimpin pendidikan di Pondok Pesantren Nurulhuda	-
Unique	Hasil penelitian menunjukkan bahwa kiyai sebagai pemimpin pendidikan memiliki tiga peran yaitu pertamaperan sebagai	-
Unique	Pengambilan keputusan dilakukan dalam forum rapat tahunan serta rapat triwulan sebagai bentuk evaluasi formatif	-
Unique	kedua, peran sebagai pemimpin, Gaya kepemimpinan yang digunakan adalah partisipative leadership dengan melibatkan seluruh	-
Unique	dan ketigaperan sebagai pengembang kurikulum, kurikulum yang digunakan di Pondok Pesantren Nurulhuda memadukan dua kurikulum	-
Unique	Menggunakan bahasa arab dan bahasa inggris sebagai bahasa pengantar dalam setiap pelajaran juga bahasa	-
Unique	Kata Kunci: kiyai, kepemimpinan pendidikan, Pendahuluan Pesantren merupakan lembaga pendidikan tertua di Indonesia, dan bahkan	-



Ketua
[Signature]
Asmoni, M.Pd.

Unique

Pesantren merupakan institusi pendidikan yang berada dibawah kepemimpinan seorang atau beberapa orang kiyai dan

Unique

Sedangkan Effendi (2008:23) memahami pesantren sebagai pusat pendidikan Islam tradisional yang dipimpin oleh ulama

Top plagiarizing domains: docplayer.info (4 matches); agussupu.wordpress.com (1 matches); jurnal.radenfatah.ac.id (1 matches); academia.edu (1 matches); locusfisipunipas.blogspot.com (1 matches); scribd.com (1 matches); enddank90.wordpress.com (1 matches); coursehero.com (1 matches);

KEPEMIMPINAN Kiyai SEBAGAI PEMIMPIN PENDIDIKAN DI PONDOK PESANTREN NURULHUDA PAKANDANGAN BARAT SUMENEP Abdul Azis STKIP PGRI Sumenep

(azisyamhari@stkipgrisumenep.ac.id) Abstrak Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap peran Kiyai sebagai pemimpin pendidikan di Pondok Pesantren Nurulhuda Pakandangan Sumenep. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kiyai sebagai pemimpin pendidikan memiliki tiga peran yaitu pertamaperan sebagai manajer, Pengelolaan pondok pesantren diarahkan pada pencapaian tujuan pesantren. Pengambilan keputusan dilakukan dalam forum rapat tahunan serta rapat triwulan sebagai bentuk evaluasi formatif terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan. kedua, peran sebagai pemimpin, Gaya kepemimpinan yang digunakan adalah partisipative leadership dengan melibatkan seluruh komponen pondok pesantren yang terdiri dari pengurus, dewan asatidz, serta perwakilan santri dan ketigaperan sebagai pengembang kurikulum, kurikulum yang digunakan di Pondok Pesantren Nurulhuda memadukan dua kurikulum yaitu kurikulum yang menjadi ketentuan dari pemerintah dan kurikulum yang disusun sendiri. Menggunakan bahasa arab dan bahasa inggris sebagai bahasa pengantar dalam setiap pelajaran juga bahasa sehari-hari santri. Kitab kuning juga diajarkan dikelas dengan tujuan sebagai pengenalan, pemahaman, latihan, dan motivasi. Kata Kunci: kiyai, kepemimpinan pendidikan. Pendahuluan Pesantren merupakan lembaga pendidikan tertua di Indonesia, dan bahkan pesantren juga memiliki andil yang cukup signifikan dalam perjuangan kemerdekaan Indonesia. Pesantren merupakan institusi pendidikan yang berada dibawah kepemimpinan seorang atau beberapa orang kiyai dan dibantu oleh sejumlah santri senior serta beberapa anggota keluarganya (Moesa, 2007:93). Sedangkan Effendi (2008:23) memahami pesantren sebagai pusat pendidikan Islam tradisional yang dipimpin oleh ulama yang disebut kiyai, biasanya terdiri dari kediaman kiyai



Ketua
[Signature]
Dr. Asmoni, M.Pd.